

Et dans les mois qui viennent ?

Les membres du Synode se rassembleront pendant trois semaines (octobre 2018) au Vatican. Chacun pourra s'exprimer (les interventions sont limitées dans le temps, 7 à 8 minutes). Aucune censure ! Le Pape écoute tout ce qui se dit. Deux documents seront publiés : des propositions qui synthétiseront les discussions, et le message, plus libre que les propositions. Quelque temps plus tard (parfois deux ou trois ans après), le Pape publiera une exhortation apostolique post-synodale, une synthèse de ce qui a été dit, réfléchi et mûri dans la prière.

Prions pour ce synode et pour les jeunes de notre paroisse, pour que le Seigneur les accompagne dans leur vie chrétienne.

Père Camille Millour

PRIÈRE DU PAPE FRANÇOIS POUR LES JEUNES EN VUE DU SYNODE DES ÉVÊQUES 2018

Seigneur Jésus, ton Eglise qui chemine vers le synode
Tourne son regard vers tous les jeunes du monde. Nous te prions pour qu'avec courage ils prennent
en main leur vie, qu'ils aspirent aux choses les plus belles
et les plus profondes et qu'ils conservent toujours un cœur libre.
Aide-les à répondre, accompagnés par des guides sages et généreux, à l'appel que tu adresses à
chacun d'entre eux, pour qu'ils réalisent leur projet de vie et parviennent au bonheur.
Tiens leur cœur ouvert aux grands rêves et rend-les attentifs au bien des frères.
Comme le Disciple aimé, qu'ils soient eux aussi au pied de la Croix pour accueillir ta Mère,
la recevant de Toi en don. Qu'ils soient les témoins de ta Résurrection
Et qu'ils sachent te reconnaître, vivant à leurs côtés,
annonçant avec joie que Tu es le Seigneur.
Amen.

• Nouvelles de Laurence Delafont

Vous êtes plusieurs à nous demander des nouvelles de Laurence Delafont, chanteuse très présente de notre paroisse. Elle est donc hospitalisée depuis deux mois et son rétablissement s'il est lent et pas facile, se fait doucement. Je vais la visiter toutes les deux semaines (ainsi que quelques-uns d'entre vous, paroissiens). Elle compte toujours sur vos prières comme elle le fait aussi pour nous. La paroisse lui manque beaucoup et nous attendons avec impatience son retour !

Père Etienne Givélet

Cette semaine

• Dimanche 5 : 31^e Dimanche du temps ordinaire

7h45-10h00 : **Matinée Sainte Catherine Labouré** : Service de petits déjeuners aux personnes isolées ou démunies, suivi d'un partage sur l'évangile, *Centre paroissial 15, rue Marsoulan*.
20h00 : **Jeunes professionnels**, *Centre paroissial 15, rue Marsoulan*.

• Mardi 7

15h00-16h00 : **Partage d'Évangile** proposé par le Père Olivier, *Centre paroissial 15, rue Marsoulan*. Ouvert à tous.
18h30 : **Amitié Judéo Chrétienne**. Thème de l'année « L'Alliance dans la Bible Hébraïque ». Conférence sur « L'Alliance avec Noé » (Genèse 9, 8-17), animée par A. Malthète et M-A. Costa, *Centre paroissial 15, rue Marsoulan*.

Informations complémentaires sur le site : www.paris12catholique.fr

• Mercredi 8

20h30 : Réunion des **catéchistes**, *Centre paroissial 15, rue Marsoulan*.

• Jeudi 9 : Dédicace de la basilique du Latran

9h00-11h00 : **Opération ménage** de l'église.

17h30 : **Conférence Saint Vincent-de-Paul**, *Centre paroissial 15, rue Marsoulan*.

19h00 : Réunion des **catéchistes du catéchuménat jeunes**, *Centre paroissial 15, rue Marsoulan*.

20h30 : **Préparation baptêmes** pour les parents des enfants de moins de 3 ans, *Centre paroissial 15, rue Marsoulan*.

• Du jeudi 9 au samedi 11

Bourse aux jouets (voir ci-après).

• Samedi 11

11h30-12h15 : **Chapelet des familles**, *chapelle Sainte Radegonde*.

14h30-18h00 : **Retraite Profession de Foi 1**, *Centre paroissial 15, rue Marsoulan*.

17h30 : **Chapelet**, à l'église.

• Samedi 11 – dimanche 12

9h30-18h00 : **Retraite Catéchuménat Adulte**, *Centre paroissial 15, rue Marsoulan*.

La semaine prochaine

• Dimanche 12 : 32^e Dimanche du temps ordinaire

10h00 : **Messe des Familles – Entrée en catéchuménat jeunes**.

11h00-12h00 : Réunion de préparation à la 1^{ère} Communion, catéchuménats jeunes, parents et enfants, *Centre paroissial 15, rue Marsoulan*.

• Lundi 13

20h30 : **Art, Culture et Foi**. Réunion ouverte à tous ; nous mettrons d'abord en commun nos « coups de cœur » (films, expos, livres...), puis nous envisagerons la possibilité d'une expo temporaire dans notre église et enfin un membre de notre groupe présentera avec projections, un exposé sur « de l'église St Germain du Chesnay à St Napoléon », *Centre paroissial 15, rue Marsoulan*.

• Mardi 14

15h00-16h00 : **Partage d'Évangile** proposé par le Père Olivier, *Centre paroissial 15, rue Marsoulan*. Ouvert à tous.

20h00 : **Jeunes professionnels**, *Centre paroissial 15, rue Marsoulan*.

• Jeudi 16

20h30-22h00 : **Jeu de la Foi « David et les Psaumes »**, *Centre paroissial 15, rue Marsoulan*. Catéchèse adulte ouverte à tous.

• Vendredi 17

19h00-21h00 : Équipe **Prière Universelle 2**, *Centre paroissial*.

• Samedi 18 : Dédicace des basiliques Saint-Pierre et Saint-Paul

14h30-18h00 : **Retraite Profession de Foi 2**, *Centre paroissial 15, rue Marsoulan*.

17h30 : **Chapelet**, à l'église.

Vie paroissiale

• Bourse aux Jouets

(dépôt-vente) : jeux, livres, CD, vélos, matériel de puériculture...

Dépôt : jeudi 9 novembre de 14h à 20h.

Vente : vendredi 10 novembre 9h30 à 12h et 14h à 19h et samedi 11 novembre de 10h à 12h.

Retrait des invendus et paiement : samedi 11 novembre de 14h30 à 16h.

AFC Immaculée Conception – 15 rue Marsoulan – Renseignements : Reine Tresca - 06 87 45 01 56

• Pèlerinage paroissial

Voyage en Terre Sainte pendant les vacances de la Toussaint 2018 (du 25 octobre au 2 novembre).

Pensez y dès maintenant ! Renseignements sur le site.

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

• **Dimanche 19 novembre – Journée Mondiale des Pauvres**

L'association « Aux Captifs, la libération » invite tous les paroissiens à partager la messe de 11h30 et un grand repas en salle Olmer afin de répondre à l'appel du Pape François pour ce nouvel événement de l'Eglise. Reconnaissons-nous tous comme frères en partageant un moment de convivialité.

Chacun peut ramener un plat salé.

Merci de vous inscrire par mail : sc.paris12@captifs.fr ou par téléphone au 01.44.74.91.50

**Inauguration solennelle de la statue de Sainte Catherine Labouré
le lundi 27 novembre à la messe de 19h00, à l'église.**

Cette statue a été offerte par les Filles de la Charité,
qui seront présentes avec nous ce jour là.

Ce don fait suite à la visite des Reliques de Saint Vincent-de-Paul.



IMMACULÉE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS

Tél. 09 51 50 54 83 – Mail : p.immaculee.c@gmail.com

Accueil paroissial :

Lundi au Vendredi : 9h30-12h et 15h-19h00

Samedi : 10h-12h et 15h-17h

Messes dominicales : Samedi à 18h30

Dimanche : 10h00, 11h30, 18h30

Messes en semaine : à 9h du mardi au samedi

Messe à 7h30 le vendredi

Messe à 12h05 le mercredi et le vendredi

Messe à 19h du lundi au vendredi

Confessions : du mardi au vendredi : 16h30-18h30

Samedi : 10h-12h

À noter

• **Mercredi 15**

19h15 : Messe de Rentrée des Etudiants d'Ile de France présidée par le Cardinal André Vingt-Trois, en la Cathédrale Notre-Dame de Paris.

Par ailleurs

• **Semaines Sociales de France 2017**

Paris Event Center 20, avenue de la Porte de la Villette 75019 Paris.

92^e session des Semaines Sociales de France sur le thème « Quelle Europe voulons-nous ? ».

Chaque année, les Semaines Sociales proposent une session nationale, ouverte à tous, consacrée à un grand enjeu de société, dans le but de se former, de débattre et de faire des propositions pour la société. *Pour en savoir plus : www.ssf-fr.org*

Générosité

• **Appel du Denier de l'Eglise**

Je remercie tous les donateurs récents pour le DENIER de L'EGLISE.

Les dons en janvier-juin 2017 ont été affectés par l'incertitude des élections présidentielles et sont en baisse. Mais l'année n'est pas terminée et je remercie aussi ceux qui nous donneront bientôt.

Père Etienne Givelet

• **Quête Conférence Saint-Vincent-de-Paul les 4 et 5 novembre**

A la sortie des messes du 4 et 5 novembre les membres de la conférence Saint Vincent-de-Paul feront appel à votre générosité afin de leur permettre de continuer leur action auprès des plus démunis : accueil Ozanam Madeleine (douches, lavage du linge et petits déjeuners pour personnes en très grande précarité), aide au relais Ozanam Saint Eloi (aide alimentaire pour personnes en difficulté).

Mais aussi visites à domicile ou en institution, aides financières ponctuelles. Les demandes sont de plus en plus nombreuses.

Sans votre générosité nous ne pouvons rien! Merci à tous.

Prions pour :

† Les défunts de la semaine : André CHABENAT

Dimanche 5 novembre 2017 : 31^e Dimanche du temps ordinaire

Un synode pour les jeunes au Vatican

« À Cracovie, lors de l'ouverture de la dernière Journée Mondiale de la Jeunesse, à plusieurs reprises je vous ai demandé : « peut-on changer les choses ? ». Et vous avez crié ensemble un retentissant « oui ! ». Ce cri venait de votre cœur juvénile qui ne supporte pas l'injustice et ne peut se plier à la culture du déchet, ni céder à la globalisation de l'indifférence. Écoutez ce cri qui monte du plus profond de vous ! Même quand vous ressentez, comme le prophète Jérémie, l'inexpérience due à votre jeunesse, Dieu vous encourage à aller là où Il vous envoie : « N'aie aucune crainte [...] car je suis avec toi pour te délivrer » (Jr 1, 8).

Un monde meilleur se construit aussi grâce à vous, à votre désir de changement et à votre générosité. N'ayez pas peur d'écouter l'Esprit qui vous suggère des choix audacieux, ne temporez pas quand la conscience vous demande d'oser pour suivre le Maître. L'Église même désire se mettre à l'écoute de votre voix, de votre sensibilité, de votre foi, voire de vos doutes et de vos critiques. Faites entendre votre cri, laissez-le résonner dans les communautés et faites-le arriver aux pasteurs. Saint Benoît recommandait aux abbés de consulter aussi les jeunes avant toute décision importante, parce que "souvent Dieu révèle à un plus jeune ce qui est meilleur" (*Règle de Saint Benoît* III, 3). Ainsi, aussi par le cheminement de ce Synode, mes frères Evêques et moi-même nous voulons devenir encore plus les collaborateurs de votre joie (2 Co 1, 24) » (Pape François, *Lettre aux jeunes*, 13 janvier 2016)

Le Synode, est une assemblée d'évêques qui a pour but d'informer et conseiller le Pape sur les grands enjeux de l'Église. En bref, le Pape rassemble autour des évêques, d'autres experts et personnes concernées, et ils travaillent ensemble sur un sujet. On a parlé de la famille l'année dernière ; en 2018, c'est aux jeunes de 16 à 29 ans qu'un Synode va s'intéresser.

Que se passe-t-il maintenant ?

Depuis le 14 juin, un questionnaire a été mis en place pour que les jeunes de 16 à 29 ans expriment leurs attentes et disent qui ils sont. L'Église veut connaître ainsi leurs aspirations, leurs craintes et leurs espoirs !

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net